« J'y crois » dans « La Croix »

Le quotidien La Croix consacre dans la rubrique politique de son numéro de jeudi, un article à l'association « Mulhouse, j'y crois ». Coprésidée par un militant UMP, Frédéric Marquet, et un militant

PS, Christophe Muller, cette association atypique avait déjà suscité au moment de sa création il y a un an l'intérêt de l'hebdomadaire Marianne.

Chacun des deux présidents militera pour "son" candidat lors de la présidentielle, relève La Croix. « Mais pour les municipales, la donne est différente. Il n'y a pas de réelle différence entre les partis. Pour nous, le plus important est de faire gagner la ville... » En réfléchissant ensemble.